

# Caroline Gaillard Journaliste Biterroise

**La 4C a rencontré Caroline Gaillard, une journaliste biterroise qui travaille pour Midi-Libre depuis 30 ans ! Elle nous a parlé de son métier de journaliste.**

## Présentation d'une journaliste de presse écrite

Caroline Gaillard est une journaliste de presse écrite, cela veut dire qu'elle rédige des articles sur papier pour créer un journal physique ou sur internet. Elle a toujours travaillé pour le Midi-Libre, mais dans différentes villes et départements. C'est la cheffe d'agence d'une petite équipe qui travaille à Béziers et ses alentours. Pour exercer ce métier, il faut faire une école de journalisme, aller à la FAC et aimer le français, ce qui est le cas pour Caroline Gaillard. Elle est devenue journaliste car elle aime écrire, apprendre des choses et faire des rencontres.

## Les rencontres de Caroline Gaillard

En faisant ce métier elle peut en effet rencontrer parfois des personnes célèbres comme le président de la République française Emmanuel Macron. Et sa plus belle rencontre, c'est Ginette Colinca, une rescapée d'un camp de concentration de la seconde guerre mondiale.

## Ses méthodes de travail

Caroline Gaillard est une journaliste qui trouve qu'Internet a beaucoup changé le journalisme, car il y a énormément de fausses informations, parfois même trop, c'est ce qui a chamboulé sa vie journalistique.

Elle peut recevoir des informations de citoyens par téléphone, comme des retraités, ce qui facilite la tâche parce que la plupart des informations sont vraies mais il faut les traiter et les vérifier avant de les publier.

La journaliste n'a jamais été en danger et elle n'a jamais eu de coup de pression. Dans son équipe ils travaillent individuellement mais ils sont tous polyvalents.

Après 30 ans de métier Mme Gaillard est toujours aussi enthousiaste à l'idée de faire de belles rencontres.

Takumi G , Solyann M , Valentin V, Kehlyann R